



hot topic

## やり投でインターハイ優勝

9月13日、立石中学校出身の福永実由さん(朝倉高校3年)が、全国高等学校総合体育大会陸上競技大会(インターハイ)の女子やり投種目で優勝したことを、市長に報告しました。

福永さんは中学時代、ソフトボール部に所属し、陸上部に入部した高校1年の時に、当時の校長先生からやり投を提案されて始めたそうです。初めてのインターハイで優勝を勝ち取った福永さん。大学でもやり投を続けるそうで「技術をもっと磨きたい」と語りました。



hot topic

## イルミネーション事業に 50万円の寄附

行政書士平井法務事務所の永射累理子さんから50万円の寄附があったことから、9月11日、市長から感謝状を贈呈し、お礼の言葉を伝えました。永射さんは「お世話になった小郡市へ恩返しをしたいという気持ちで寄附をした」と語りました。

いただいた寄附は、小郡駅前賑わい創出イルミネーション事業に活用する予定です。



hot topic

## ミュージックコンサートで癒やしを

9月21日、のぞみが丘小学校で「あすなるミュージックコンサート」が開催されました。

あいにくの雨で体育館での開催でしたが、手作りのあすなるの木の前で、皆さん楽しそうに披露・鑑賞していました。

三国中学校吹奏楽部やコーラス部、小郡高等学校吹奏楽部の皆さんの素晴らしい演奏や合唱を始め、地域で活躍されている団体によるコンサートは、立ち見が出るほど大盛況でした。

観客は「地域の秋の風物詩になっている。すてきなコンサートで癒やされた」と話しました。



hot topic

## 海外研修を終えた三井高生が報告に

9月3日、ニュージーランドでの海外研修を終えた三井高校の生徒たちが、体験したことや学んだことを市長に報告しました。

この海外研修は、三井高校の創立110周年を記念して行われたもので、生徒7人が8月20日～27日の行程で企業訪問やファームステイ、ニュージーランドの文化などを体験しました。

参加した生徒は「外国の人と英語で話す楽しさを実感できた」「海外と関わる仕事をめざしているので、英語力をもっと上げたい」と語り、多くのことを学び、将来を強く意識するきっかけになったことが分かりました。

